



Volkstrauertag in Prien – erste Bildereindrücke

Beitrag

Auch in der Marktgemeinde Prien wurde am Volkstrauertag an die Opfer von Kriegen und Gewalt erinnert. Nach einem Gottesdienst in der Pfarrkirche "Mariäe Himmelfahrt" mit Dekan Daniel Reichel war ein ökumenisches Gedenken am Priener Kriegerdenkmal. Dabei bat Priens Bürgermeister Andreas Friedrich, die Opfer der Vergangenheit nicht zu vergessen und dem Frieden für eine gute Zukunft zu dienen. Zum Priener Gedenken werden wir noch ausführlich berichten.

Fotos: Hötzelsperger









Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee